

AGENDA EPN

INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN *VATICANO: DE SAN PEDRO A FRANCISCO*

En el Antiguo Colegio de San Ildefonso, el Presidente de la República, acompañado de su esposa, Angélica Rivera de Peña, inauguró esta exhibición que conmemora los 25 años de relaciones diplomáticas entre la Santa Sede y el Gobierno de México.



Foto: Presidencia de la República

“Apreciaremos dos mil años de historia de la Iglesia católica, sin la cual no se entendería el mundo occidental y, de manera especial, a nuestro país”.

EPN

Exposición

- ✓ Recorre 2 mil años de arte e historia de la cristiandad
- ✓ Consta de 180 piezas provenientes de los Museos del Vaticano, entre las que figuran obras de Rafael, Bernini, “El Veronés”, Tiziano y Venusti
- ✓ Presentada por SC, UNAM y el Gobierno de la CDMX

Logros en cultura (2013-2018)

- La asistencia a museos se incrementó **10%** (55.1 a 63.5 millones) y a zonas arqueológicas **38%** (50.5 a 74.3 millones), en comparación con el mismo periodo de la Administración anterior
- El Programa de Apoyo a la Infraestructura Cultural de los Estados ha brindado cobertura a **144** municipios
- El Fondo de Apoyo a Comunidades para la Restauración de Monumentos y Bienes Artísticos de Propiedad Federal ha respaldado 396 proyectos, con una inversión de 126 MDP: **15%** más respecto al anterior sexenio
- Los estímulos a la creación aumentaron **18%** en relación con el Gobierno pasado: de 6 mil 592 a 7 mil 776

“Expresamos nuestro orgullo por celebrar esta muestra, una experiencia única llena de historia y humanismo”.

María Cristina García.
Titular de SC

“En este recinto podremos apreciar el arte de capturar lo bello y trascendente como parte de nuestra identidad”.

José Ramón Amieva.
Jefe de Gobierno de la CDMX

“Las piezas son provenientes de las instituciones vaticanas, complementadas con otras de SC, SRE, la Basílica de Guadalupe y la UNAM”.

Enrique Graue.
Rector de la UNAM

“En esta iniciativa está el deseo de ofrecer la posibilidad de adentrarse en el conocimiento de una parte de nuestro patrimonio”.

Jean-Louis Bruguès.
Bibliotecario y archivero de la Santa Iglesia Romana

En su mensaje se refirió al triunfo de la selección nacional de fútbol como un logro histórico y reconoció otra vez a sus integrantes.

“Esto nos dejó ver que podemos estar por encima de lo que creemos y pensamos, de las percepciones que a veces alimentamos; pero pudimos derrotar a la primera potencia futbolística del mundo”.

EPN

El domingo por la noche se comunicó con el presidente electo de la República de Colombia, Iván Duque, para felicitarlo por su triunfo y le reiteró su voluntad para dar seguimiento a la agenda bilateral, así como a los compromisos de colaboración asumidos a lo largo de distintos acuerdos y mecanismos, como la AP.

ACCIONES



INDICADORES DEL SECTOR MANUFACTURERO AUMENTAN EN ABRIL DE 2018

Con base en la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera, en el 4.º mes del año el personal ocupado del sector registró un alza de 3.1%, las horas trabajadas de 2.4% y las remuneraciones medias reales de 1.4%, con relación a igual lapso de un año antes.

[Ver más](#)

SE EXPANDE EXPORTACIÓN DE ESPÁRRAGOS

SAGARPA puso en contacto a importadores internacionales con productores de espárrago verde de Sonora, Guanajuato, Baja California, Baja California Sur y Michoacán, alcanzándose ventas estimadas en casi 5.8 MDD a corto y mediano plazos. Raúl Urteaga, coordinador

general de Asuntos Internacionales, subrayó que de los 25 principales bienes agroalimentarios que se exportan a EE. UU. 20 son frescos, siendo el tomate, aguacate, fresa, pimiento, *berries* y espárrago los de mayor demanda en febrero de 2018.

[Ver más](#)

“CONÉCTATE AL TURISMO” GENERA 450 REUNIONES DE NEGOCIOS

Más de 450 reuniones de negocios y una potencial compra de 16.5 MDP en insumos y productos originó la “Rueda de Negocios Conéctate al Turismo Textil-Vestido 2018”, que por primera vez se llevó a cabo los días 11 y 12 de junio. Elena Achar, jefa de la Unidad de

Coordinación Sectorial y Regional de SECTUR, destacó que, desde su creación en noviembre de 2016, este programa se ha convertido en una importante herramienta para impulsar la proveeduría, beneficiando a PyMEs, generando empleos y gran derrama económica.

[Ver más](#)

ALIMENTACIÓN SANA PARA GRUPOS SOCIALES EN CONDICIÓN DE VULNERABILIDAD

En gira en Colima, Eviel Pérez, titular de SEDESOL, supervisó el Programa de Comedores Comunitarios, firmó un convenio para extender la atención alimentaria para hijos de jornaleros agrícolas y visitó la ampliación del Centro de Salud en Cerro de Ortega, cuya obra bene-

ficiará a 5 mil de éstos últimos, con una inversión de casi 3.8 MDP. Además, encabezó los trabajos del Grupo Directivo de la Estrategia Nacional de Inclusión en la entidad e inauguró los XXVII Juegos Nacionales Deportivos, Culturales y Recreativos de la dependencia.

[Ver más](#)

SE AMPLÍA CAPACIDAD EN SALUD PARA CHIHUAHUA

José Narro, titular de SS, en el marco del 30 aniversario del Hospital General de Chihuahua “Doctor Salvador Zubirán Anchondo”, inauguró el Área de Hemodinamia, con capacidad para realizar 1 mil 100 procedimientos

diagnósticos y terapéuticos de enfermedades cardiovasculares al año, y el Laboratorio de Biomédica, que podrá procesar de manera rápida 60 mil muestras de perfil tiroideo, hormonal, ginecológico y marcadores tumorales.

[Ver más](#)

NOMBRAMIENTO

Eugenio Garza Riva Palacio fue designado director general de LOTENAL, así como titular de Pronósticos para la Asistencia Pública.

[Ver más](#)



■ DECRETOS DE RESERVA DE AGUA NO LA PRIVATIZAN

CONAGUA informó que los 10 decretos, publicados el 6 de junio en el *DOF*, no otorgan beneficios para ningún particular; por el contrario, permitirán preservar el medio ambiente y garantizar el agua para el consumo humano de 18 millones de habitantes que aún no nacen, en una proyección a 50 años. Con éstos, 295 de las 757 cuencas del país habrán de conservar sus ecosistemas en las condiciones que hoy conocemos. Por medio de estas medidas adoptadas, México supera en 12% las recomendaciones internacionales en cuanto al volumen de agua asociado a caudal ecológico, con lo cual estamos siendo más previsores que naciones del primer mundo.

[Ver más](#)

■ CUMPLIMIENTO A MEDIDAS CAUTELARES EMITIDAS POR CNDH

La Secretaría de Marina-Armada de México informó que, de acuerdo a la convicción y compromiso de sus integrantes con la legalidad, justicia y respeto absoluto a los Derechos Humanos, da cumplimiento a las medidas cautelares emitidas por CNDH, relacionadas con casos de violaciones a los Derechos Humanos en Nuevo Laredo, Tamaulipas.

Las acciones implementadas son:

- Se ordenó al personal naval abstenerse de violar los Derechos Humanos, así como acatar las medidas dictadas por dicha Comisión
- Se realiza una búsqueda diligente y efectiva de las personas desaparecidas, con la participación de los familiares de éstas
- Se efectúa una investigación exhaustiva e imparcial de los acontecimientos referidos. En aquellos casos en los que los desaparecidos hayan sido localizados sin vida, ésta se llevará a cabo acorde a los estándares internacionales
- Se garantizan condiciones de protección a los testigos y a sus familias que han denunciado los hechos, así como a los defensores de Derechos Humanos que actualmente asisten
- Se brinda ayuda inmediata a los familiares de las personas desaparecidas
- Se garantizó que los funcionarios que habrían participado en estos hechos sean suspendidos o apartados temporalmente de cualquier tarea que pudiese interferir con la investigación y la búsqueda de los desaparecidos, o que pudieran poner en riesgo a las familias de las víctimas, testigos o sus defensores

[Ver más](#)



LO QUE OTROS DICEN...

Prensa Latina. Agencia de noticias



“**El MERCOSUR apuesta por una estrecha relación con la AP**, de cara a un acuerdo comercial entre ambos bloques, certificaron fuentes oficiales. Según el viceministro de Integración de la Cancillería paraguaya, esa aproximación podría tener un avance durante la Cumbre que culmina con la reunión de

presidentes de Argentina, Brasil, Uruguay y Paraguay. Las conversaciones con la AP se insertan en esa cruzada que protagoniza el conjunto de naciones sudamericanas en la búsqueda de mercados extrafronteras para sus producciones, a través de TLCs”.

[La nota completa](#)

“MERCOSUR mantiene aproximación con AP”,
prensa-latina.cu, junio 17, 2018

Jaime Núñez. Columnista



“En la Entidad Mexicana de Acreditación **alistan los detalles para presentar seis nuevos organismos y laboratorios que certificarán productos con Denominación de Origen**, lo que permitirá elevar la competitividad del país, al tiempo de garantizar bienes de alta calidad con procesos y prácticas avaladas a nivel mundial. Entre éstos está el

chile habanero de la Península de Yucatán, el mango Ataulfo del Soconusco, la vainilla de Papantla y la charanda de Michoacán. [...] Para alcanzar este logro destaca el intenso trabajo de CONCANACO-SERVYTUR; SE; SECTUR; IMPI; el Consejo Nacional Agropecuario, y la misma EMA”.

[La nota completa](#)

“Certificaciones y denominación de origen”,
El Heraldo de México, junio 18, 2018

María del Pilar Martínez. Reportera



“En enero-abril, el valor acumulado de las exportaciones agroalimentarias alcanzó los 12 mil 437 MDD, mostrando un incremento anual de 12.2%, cuando en el mismo lapso de 2017 obtuvo 11 mil 82 MDD. Las importaciones subieron 4.3% hasta los 8 mil 494 MDD, monto ligeramente superior al de

tal periodo de 2017 (8 mil 145 MDD). **‘Lo anterior indica que el sector continúa siendo superavitario con 3 mil 943 MDD, reflejando un alza de 34.3% respecto a 2017**, cuando fue de 2 mil 936 MDD’, comentó Juan Carlos Anaya, director del Grupo de Consultores de Mercados Agrícolas”.

[La nota completa](#)

“Tomate desbanca al aguacate como 2.º producto mexicano más exportado”,
El Economista, junio 18, 2018

Rozones



“Quien sigue anotando puntos a su buen récord es el comisionado nacional de Seguridad. Elementos de la PF interceptaron un autobús en Culiacán que transportaba más de 10 kg de droga sintética. Ade-

más de su operativo ‘Escudo Titán’, con el que realiza investigaciones precisas para obtener órdenes de aprehensión, **lleva a cabo acciones aleatorias como ésta para tener más y mejores resultados**”.

[La nota completa](#)

“Renato Sales no baja la guardia”,
La Razón de México, junio 18, 2018

Sputnik



“Olivia Gorra y Armando Piña, cantantes mexicanos de ópera, dieron un concierto en el Conservatorio de Moscú [...] con el objetivo de conmemorar los 128 años de las relaciones bilaterales entre

Rusia y México. **El evento fue patrocinado por la Fundación Piotr Tchaikovski en México, con el apoyo de SRE, SC y la firma global El Faro Luz y Ciencia**”.

[La nota completa](#)

“Moscú suena a México”,
sputniknews.com, junio 16, 2018

En Línea se elabora con información proveniente de las dependencias del Gobierno de la República y otras fuentes públicas.

Sugerencias y comentarios:
buzon.boletin@presidencia.gob.mx

MÉXICO

Briefing book

¿Cómo descargar BriefingBook?

1

Instalar

Está disponible de forma gratuita en App Store para IOS y Play Store para Android

2

Iniciar sesión

Aparecerá un icono de la app en tu pantalla. Al acceder se te solicitará que ingreses el correo con el que recibes *En Línea*; usa la contraseña **123123bb** (luego podrás cambiarla)

3

Verificar

Recibirás un correo para activar tu cuenta

4

¡Abre y navega!



Disponible en:

